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En cette saison pleine du par fum de la gratitude,

L’amour infaillible de Dieu abonde en toute chose.

Un jour de 2023, alors que je sortais 
de mon magasin avec des bagages, j’ai 
trébuché sur un carton et je suis tombée. 
Mon corps s’est incliné vers la droite et, 
instinctivement, je suis tombée sur mon 
bras droit. La douleur était si intense 
que j’ai eu l’impression qu’un vaisseau 
sanguin de mon bras droit avait éclaté. 
J’ai crié si fort de douleur: « À l’aide! 
» Heureusement, le commerçant d’à 
côté est arrivé en toute hâte et m’a 
aidée à être transportée à l’hôpital en 
ambulance.

Le médecin m’a dit: « Quand vous êtes 
tombée à plat ventre, votre pommette a 
peut-être été fracturée et votre poignet 
écrasé. Heureusement, vous n’avez 
que des fissures. » Je suis tombée par 
négligence, mais je n’ai que de légères 
blessures. J’ai ressenti la protection et 
l’amour de Dieu.

Par la suite, j’ai reçu la prière du 
Pasteur Mikyung Lee, qui m’a conseillé 
de cultiver la douceur et l’attention. 
Ses conseils sont restés profondément 

gravés dans mon cœur. En deux ou trois 
semaines, mes os ont rapidement guéri 
et le plâtre a été retiré. Mon médecin 
m’a dit que mes muscles s’étaient raidis, 
ce qui entraînerait des séquelles et des 
douleurs persistantes.

Par la suite, j’ai eu le poignet engourdi 
et douloureux pendant un certain temps, 
et j’ai dû envelopper mon poignet droit 
avec ma main gauche pour le réchauff er 
et soulager la douleur. Mon poignet 
tremblait et je ne pouvais pas applaudir 
correctement pendant les cultes de 
louange. J’ai donc reçu avec ferveur la 
prière pour les malades chaque fois que 
j’assistais aux cultes de Dimanche matin 
pour la guérison des séquelles de ma 
fracture du poignet.

Le 24 Janvier 2025, j’ai assisté à une 
réunion de guérison divine avec un cœur 
plein de désir. Lorsque le Pasteur Soojin 
Lee, oratrice, a prié pour les malades 
en énumérant les maladies, j’ai entendu 
l’expression « séquelles de l’accident » et 
j’ai accueilli sa prière avec foi, en disant « 

Amen ». À cet instant précis, j’ai ressenti 
une sensation de fraîcheur au poignet 
droit et dans tout le corps.

J’ai essayé d’agiter les mains et la 
douleur a complètement disparu. 
Je pouvais maintenant applaudir 
pleinement lors des cultes de louange. 
J’ai été convaincue de ma guérison et 
j’ai envoyé mon témoignage de guérison 
à mon église. Alléluia! Je rends grâce et 
gloire à Dieu.

Sœur Hoim Chu  |  66 ans, Yangcheon-gu, Séoul, Corée 

« J’ai été complètement guérie des 
séquelles de ma fracture du poignet! »
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J’ai fréquenté assidûment un temple 
bouddhiste pendant 42 ans. Ma maison 
était ornée de divers charmes protecteurs 
et talismans de bénédiction. Mes beaux-
parents vénéraient également des idoles et 
ma vie conjugale était très diffi  cile.

Au f il du temps, mon beau-père est 
décédé et son esprit est souvent apparu 
dans mes rêves et a essayé de me frapper 
avec une matraque. Mes deux belles-
sœurs sont mortes prématurément d’une 
intoxication au gaz de houille, et mon mari 
est décédé d’un cancer. Ils me tourmentaient 
également dans mes rêves. Je ne dormais 
pas bien la nuit et je souffrais d’insomnie. 
J’avais mal partout et je me sentais si lourde 
que je ne pouvais même pas me lever le 
matin.

Je perdais souvent l’équilibre et je 
tombais. Un jour, j’ai eu un grave accident 
domestique et je me suis cassé quatre 
côtes, ce qui m’a obligée à être hospitalisée 
pendant un mois. Ma vie était si diffi  cile et 
douloureuse que j’ai même développé une 
dépression et une phobie sociale.

En 2024, j’ai emménagé dans ma maison 
actuelle et j’ai rencontré une voisine, la 
grande diaconesse Wooyoung Lee. Elle 
prêchait l’Évangile en disant que si je 
rencontrais le Dieu vivant, je pourrais être 
guérie de toutes mes maladies et vivre une 
vie heureuse. J’ai fait la promesse d’aller 
à son église un jour. Le 6 Octobre 2024, je 
suis allée à l’église pour célébrer le 42ème 
anniversaire de l’Église Centrale Manmin.

Lors du culte, le Pasteur principal Soojin 
Lee a prononcé un message impressionnant, 
et la célébration de l’anniversaire était 
magnifi que et grandiose. J’avais l’impression 
d’être dans un monde nouveau. Après cela, 
je me suis rendue chaque Dimanche dans 

un sanctuaire local à Ilsan, dans la ville 
de Goyang, accompagnée de la grande 
diaconesse Lee. J’ai nettoyé tous les charmes 
et talismans, les dessins de Bouddha et tout 
ce qui touche au bouddhisme chez moi.

Au lieu de cela, j’ai accroché un calendrier 
de l’église et installé l’application GCN 
(Global Christian Network) sur mon 
smartphone et mon téléviseur. J’ai assisté 
au culte de Mercredi, au culte de la Veillée 
de Vendredi et aux réunions de prière de 
Daniel via GCN TV. Depuis, j’ai cessé de 
faire des rêves étranges. Les esprits de mon 
beau-père, de mes belles-sœurs et de mon 
mari, qui me perturbaient depuis longtemps, 
ont disparu, et j’ai passé des nuits paisibles. 
De plus, je ne suis plus jamais tombée dans 
le piège et mon cœur est toujours en paix.

En 2019, j’ai eu un accident de voiture et 
j’ai dû subir une intervention chirurgicale 
pour insérer une prothèse osseuse dans 
mon bassin. J’en ai subi les conséquences 
et j’ai dû me rendre dans une clinique de 
médecine orientale deux ou trois fois par 
semaine pour des séances d’acupuncture 
et de kinésithérapie.Cependant, tout a 
changé lorsque j’ai commencé ma vie 
chrétienne. Le nombre de visites à l’hôpital 
a progressivement diminué et, cinq mois 
plus tard, je n’avais plus besoin d’aller à 
l’hôpital. Depuis, je me sens bien sans aucun 
traitement médical.

Au fait, je me suis blessée au genou droit 
et je suis allée à l’hôpital. Le médecin a 
recommandé une opération, prétextant 
une usure du cartilage. J’ai eu du mal 
à prendre une décision. Le Mercredi 27 
Novembre 2024, j’ai assisté au culte de 
Mercredi soir sur GCN TV et suivi les 
programmes de GCN. Le Pasteur principal 
Soojin Lee dirigeait une réunion de prière 

de Daniel pour la plénitude du Saint-Esprit, 
en préparation d’une réunion de guérison 
divine.

En écoutant sa prière, des larmes et un 
nez qui coulait ont commencé à couler, et 
tout mon corps est devenu brûlant. Je me 
suis demandée: « Qu’est-ce qui m’arrive? » 
Et j’ai prié avec émotion jusqu’à la fi n. Dès le 
lendemain, à ma grande surprise, le bruit de 
« tapotements » dans mon genou a disparu, 
et les picotements et l’engourdissement ont 
complètement disparu. Maintenant, que 
je sois assise ou debout, je ne ressens plus 
aucune douleur ni gêne.

Le Pasteur principal Soojin Lee nous a 
appris à joindre les mains, à contracter le 
ventre et à prier avec ferveur. Je gardais 
cela à l’esprit et je m’exerçais constamment. 
Après cela, je me suis sentie un peu plus 
reposée et soulagée. Ses sermons, chaque 
Dimanche, sont vrais et convaincants.

Parfois, je retrouve mes vieilles amies et 
elles s’étonnent de mon beau visage radieux. 
Je leur raconte alors avec joie que ma vie a 
changé depuis que j’ai commencé à aller à 
l’église. Je rends grâce et gloire à Dieu qui 
m’a guérie et rencontrée, et qui est mon 
guide.

« J’ai été guérie de dépression, 

d’insomnie et de phobie sociale! »
Sœur Jeongsuk Kim  |  67 ans, Paju, Gyeonggi-do, République de Corée

Elle délivre la lettre d’amour de Dieu cachée dans les Écritures 
et l’amour débordant du Seigneur! 

« Seulement la Bible » du Pasteur Soojin Lee est 

une émission YouTube multilingue.

Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » en scannant simplement le code QR.

Doublée en 6 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe et français) 

et sous-titrée en 13 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe, 

français, ourdou, hindi, swahili, tamoul, roumain et hébreu).  
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Diacre Haenggwan Choi  |  60 ans, Guro-gu, Séoul

« J’ai été guéri d’une hernie discale cervicale

causée par un accident de la route! »

Il y a une vingtaine d’années, je 
ne portais pas de masque lorsque je 
travaillais dans la poussière. J’avais 
souvent la gorge douloureuse et gonfl ée, 
accompagnée de toux. En avalant, je 
me faisais mal à la gorge. Je suis allée 
à l’hôpital et on m’a diagnostiqué une 
amygdalite. Le médecin m’a conseillé 
de prendre des médicaments lorsque 
les symptômes se sont aggravés. Mais 
les médicaments n’ont pas fonctionné.

En 2009, j’ai rejoint l’Église Centrale 
Manmin et j’ai commencé ma vie 
chrétienne. Au f il du temps, j’ai été 
guérie de diverses maladies, dont des 
allergies et des maux de tête, mais mon 
amygdalite est restée. Mon nez et mon 
larynx étaient constamment enf lés, 
et chaque fois que j’avalais, je sentais 

quelque chose de coincé, c’était amer 
et douloureux. Quand je criais dans 
la prière, je toussais et ne pouvais pas 
prier avec ferveur.

Début 2025, j’ai nourri le désir de 
crier avec plus de ferveur dans la 
prière et de chanter des louanges plus 
pleinement. Je me suis enregistrée à 
une réunion de guérison divine en 
Janvier et j’ai prié pour ma guérison 
avec un profond désir lors d’une 
réunion de prière de Daniel avec Vœu 
en préparation de la réunion.

Le 24 Janvier, j’ai assisté à la réunion 
et j’ai été remplie du Saint-Esprit lors 
des louanges préliminaires. Je n’ai 
pas toussé, même en chantant fort. 
Lorsque le Pasteur principal Soojin Lee 
a mentionné « amygdalite » dans sa 

prière pour les 
malades, j’ai 
dit « Amen » 
et ma gorge 
s’est sentie 
rafraîchie.

A p r è s 
c e l a ,  t o u t e 
l a  d o u l e u r 
d a n s  m a  gor ge 
a complètement disparu, et je ne 
ressentais plus d’irritation en avalant 
ma salive. Maintenant, je peux manger 
du kimchi épicé sans avoir mal à la 
gorge. Et je peux prier avec ferveur et 
chanter des louanges à pleine voix, ce 
qui me rend très heureuse. Je donne 
toute reconnaissance et gloire à Dieu 
qui m’a guérie.

Sœur Hyang Kim  |  56 ans, Guro-gu, Séoul

« J’ai été guérie d’une amygdalite 

qui durait depuis 20 ans! »

s 

u r 

Depuis quatre 
ans, j’avais du 
ma l  à  bien 
d o r m i r  e n 
r a i s o n  d e 
douleurs au 

c o u  e t  a u x 
épaules. Je me 

senta is  sou vent 
fatigué et j’ai suivi des 

séances de kinésithérapie. Le 10 
Octobre 2024, alors que je traversais un 
passage piéton à vélo, j’ai été renversé 
par un taxi. Je me suis immédiatement 
rendu à l’hôpital et j’ai passé une 
IRM, qui a révélé une hernie discale 
cervicale.

Le médecin m’a dit que je pourrais 
avoir besoin d’une inter vention 

chirurgicale en fonction de l’évolution 
de ma maladie. Depuis, j’avais la nuque 
et les épaules raides, les bras engourdis 
et de violents maux de tête, et je 
n’arrivais pas à dormir correctement.

J’ai repensé à mes jours passés à 
la lumière des paroles de Dieu et je 
me suis repenti en larmes d’avoir 
aimé la télévision et les émissions 
YouTube et d’avoir été profondément 
attaché au monde. Le 28 Novembre, 
la douleur était si intense que je n’ai 
pas pu m’endormir avant de recevoir 
la prière pour les malades du regretté 
Pasteur Jaerock Lee, enregistrée sur 
mon téléphone. Cette nuit-là, j’ai rêvé 
d’un gros rat portant trois bébés et 
s’enfuyant en regardant autour de moi.

Le lendemain, le 29 Novembre, j’ai 

assisté à une réunion de guérison 
divine avec un cœur ardent. Le Pasteur 
principal Soojin Lee, oratrice, a prié 
pour les malades en appelant les noms 
de maladies après la prédication. 
Lorsqu’elle a dit: « Guéris-les de leur 
hernie discale cervicale! », j’ai dit « 
Amen ». À cet instant, ma nuque et ma 
colonne vertébrale se sont régénérées 
et la raideur s’est atténuée. Mes épaules 
raides et mes bras engourdis se sont 
également détendus, et mon violent 
mal de tête a complètement disparu. 

Quatre mois se sont écoulés depuis 
et je n’ai plus aucune douleur et je dors 
bien la nuit. Cette année, j’ai été élu 
président de l’Association des leaders de 
Cellules des hommes, par la grâce du 
Seigneur. Alléluia!

ép
sent

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, S. Korea
République de Corée du Sud (Codel postal: 07058)
http://www.manmin.org/english,  www.manminnews.com
E-mail: manminen@manmin.kr
Traduit par le Bureau des missions d'outre-mer

French

Publiées par l’Eglise Centrale Manmin

anminMDouveN esll e



No. 153  1 Juin 20254 anminMDouveN esll e

Oratrice : 
Pasteur principal Dr Soojin Lee

Une occasion unique pour votre santé et votre bonheur !
Rejoignez-nous pour la retraite d'été de Manmin 2025, où la guérison 
et les réponses abondent à travers les œuvres ardentes du Saint-Esprit !

Venez voir de nouveaux miracles se produire dans votre vie !

GCN TV | www.gcntv.org
Église Centrale Manmin | www.manmin.org Tél. 02-818-7000

4 Août 2025 (Lundi), 19h
 Réunion de guérison divine

2. La signification de la tunique 
était sans couture, d’un seul tissu 
depuis le haut jusqu’en bas. 

Jean 19:23 dit: « La tunique, qui était 
sans couture, d’un seul tissu depuis 
le haut jusqu’en bas. » La tunique de 
Jésus n’était pas confectionnée en 
cousant plusieurs pièces de tissu, mais 
en une seule pièce depuis le haut. On 
ne prête généralement pas beaucoup 
d’attention à la façon dont les sous-
vêtements sont tissés depuis le haut ou 
depuis le bas.

Mais pourquoi Dieu a-t-il décrit 
la tunique de Jésus avec autant de 
détails? Jésus est le roi d’Israël et sa 
tunique représente le cœur profond du 
peuple d’Israël et sa foi en Dieu. Cela 
nous indique donc qu’Israël est une 
nation pure et unique, sans mariage 
avec les Gentils. 

La Bible dit qu’Adam est le père 
de l’humanité: Abraham, le père de 
la foi, et Jacob, le père d’Israël élu de 
Dieu. Dieu donna à Jacob un nouveau 
nom: « Israël » et forma les douze 
tribus d’Israël par ses douze fi ls. Dieu 
vit le cœur bon et spirituel de Jacob 
et forma la nation d’Israël par son 
intermédiaire.

Le peuple d’Israël a longtemps 
subsisté comme une seule race, sans 
se marier avec d’autres races, et n’a 

servi que Dieu, l’unique Divinité. 
L’expression « tissé depuis le haut 
jusqu’en bas » signifi e qu’ils descendent 
d’Abraham et de Jacob, et des douze 
tribus d’Israël, en tant que peuple 
unique et pur.

La raison pour laquelle Dieu a 
désigné Jacob comme père d’Israël, et 
non Abraham, est que les douze tribus 
ont été formées par Jacob et qu’elles 
ont formé la nation d’Israël.

Genèse 35:10-11 dit: « Dieu lui dit: 
Ton nom est Jacob; tu ne seras plus 

appelé Jacob, mais ton nom sera Israël. 
Et il lui donna le nom d’Israël.Dieu lui 
dit: Je suis le Dieu tout puissant. Sois 
fécond, et multiplie: une nation et une 
multitude de nations naîtront de toi, et 
des rois sortiront de tes reins. »

Israël fut établi comme une nation 
pure et unique par les douze fils de 
Jacob. Cependant, sous le règne du roi 
Roboam, f ils de Salomon, Israël fut 
divisé entre Israël du Nord et Juda du 
Sud. Avec le temps, l’Israël du Nord 
se maria avec des Gentils et devint 
un peuple métissé. Le sud de Juda 
a conservé une lignée pure, sans se 
mêler aux Gentils, appelés « Juifs ». 

La phrase selon laquelle la tunique 
de Jésus était sans couture, tissée d’un 
seul tissu depuis le haut jusqu’en bas, 
symbolise qu’Israël est une nation pure 
et unique, exempte de tout mélange 
avec les Gentils depuis sa fondation 
par Jacob.

Mais ceux que Dieu désire ne sont 
pas ceux qui ont une lignée pure, mais 
ceux dont le cœur appartient à Dieu 
en esprit. Par conséquent, nous devons 
avoir un cœur pur, sans mensonge 
devant Dieu. Nous devons posséder un 
cœur pur et une foi qui plaît à Dieu, 
au lieu de mener une vie chrétienne 
ostensible.

                                           <À suivre>

Pourquoi ont-ils partagé les vêtements 

extérieurs de Jésus et tiré au sort sa tunique? (2)
La signification de la tunique était sans couture, 
d’un seul tissu depuis le haut jusqu’en bas. 

« Les soldats, après avoir crucifié 
Jésus, prirent ses vêtements, 
et ils en firent quatre parts, 

une part pour chaque soldat. 
Ils prirent aussi sa tunique, qui était 
sans couture, d’un seul tissu depuis 

le haut jusqu’en bas. Et ils dirent 
entre eux: Ne la déchirons pas, 

mais tirons au sort à qui elle sera. 
Cela arriva afin que s’accomplît 

cette parole de l’Écriture: 
Ils se sont partagé mes vêtements, 
Et ils ont tiré au sort ma tunique. 
Voilà ce que firent les soldats. »

(Jean 19:23-24) 




